

ambio de Ejecutiva en las J.J.S.S. de Villarrobledo

El pasado día 21 de Octubre, tuvo lugar en Villarrobledo (Albacete), una Asamblea Extraordinaria de la Agrupación Local de Juventudes Socialistas, con el fin de crear una nueva Ejecutiva Local.

Roberto Tejada renunció a su cargo, no sin antes hacer mención de su satisfacción en la gestión de la Organización, destacando la colaboración del Programa Municipal Juvenil en las I Jornadas de Política Municipal juvenil, donde se insistió en la conveniencia de crear una Concejalía de Juventud en la mayoría de municipios de la provincia.

Se estudió un anteproyecto de política municipal, con enmiendas referidas a materias de Empleo y Educación, Cultura, Ocio y Tiempo Libre.

También se incorporó un apartado relativo a la conservación del Medio Ambiente, y además, un anexo referente a Educación Sexual para Centros de E.G.B., B.U.P. y C.O.U.

Roberto Tejada ha sido relevado en la Secretaría General por Nicolasa Blanco Nieves, quien indicó en el transcurso de la Asamblea, que los fines de esta recién nacida Ejecutiva deben ser: incrementar la presencia de las/os jóvenes en órganos de dirección del Partido Socialista, y fomentar la participación de los mismos en la vida social, así como elaborar planes de actuación en materia juvenil.



mejorar la calidad de la Enseñanza a través del Asociacionismo Juvenil

Durante los días 10 y 11 de Octubre tuvo lugar en Almagro el I Congreso Regional de la Unión de Estudiantes (U.D.E.). Asistieron al mismo alrededor de 70 personas, entre estudiantes de Enseñanzas Medias y Universitarias y miembros de las Asociaciones integradas de la U.D.E.

Se defendió la existencia de la Escuela Pública y el modelo participativo en la Educación. En el tema de la Universidad se debatieron varios puntos: la descentralización, los departamentos universitarios, la calidad de la docencia, la necesidad que tiene la Universidad de desarrollar sus depar-



El objetivo principal del Congreso es el de conseguir, a través del movimiento asociacionista, una mayor calidad de la Enseñanza. De hecho, el movimiento asociacionista es escaso en Castilla-La Mancha, y se encuentra por debajo de la media nacional: sólo un 30% de jóvenes pertenecen a alguna asociación. De ahí que José Miguel Pérez Taboada, vocal de Educación del Consejo Regional de la Juventud de Castilla-La Mancha, insistiera en la importancia del trabajo de las Asociaciones de Estudiantes "dentro del movimiento estudiantil del que sois dinamizadores".

tamentos de Investigación, la adaptación de los planes de estudio a la sociedad, las tasas y la participación estudiantil.

Las otras dos ponencias debatidas fueron: la de Estatutos para regir la Unión de Estudiantes de Castilla-La Mancha, y el Reglamento Federal de Congresos.

Así, se formó un nuevo equipo directivo, a cuyo frente está Antonio Martínez Mansilla, en sustitución de José Manuel Caballero. Raquel Serralleta es la Vice-presidenta, y Ana Martínez actúa en calidad de secretaria. Se eligieron también diez nuevos vocales.

Se debatieron cinco ponencias. La más desarrollada fue la referida a los servicios que ofrecen las Asociaciones de Estudiantes. Se insistió en la necesidad de que estos servicios (de información, de apoyo, etc.), sean prestados. Igualmente se hizo hincapié en la utilidad del cooperativismo estudiantil y en las ventajas de la autofinanciación.

En su intervención de clausura, la Presidenta de Mesa, M^a de Gracia Valderas, aludió a los principales problemas de los estudiantes de C.-L.M.: la dispersión geográfica, la falta de medios y la escasa comunicación que de sus proyectos, actividades y reuniones hacen. "Ante todo"-dijo- son optimista, y si estamos aquí es por algo; hemos sacado unas resoluciones que intentaremos llevar a la práctica".

Otras ponencias estudiadas fueron las de Enseñanzas Medias y Universi-

TOMA
NOTA

EDITA
CONSEJO REGIONAL
DE LA JUVENTUD DE
CASTILLA-LA
MANCHA,
Apdo. 283-45060
TOLEDO
Dep. Legal:
To-1539-1986.
Diseño:
Tres en Punto.
Maquetación:
CRJCLM
Impresión:
GRAFICAS JOMAR
c/ Antónita Jimenez nº 15
28019-Madrid.

Esta Publicación está
subvencionada en su
totalidad por la Consejería
de Educación y Cultura de
Castilla-La Mancha.
TOMA NOTA no se
responsabiliza de las
opiniones expresadas en
ella por sus colaboradores.